

Cuba condena asesinato del líder de Hamás



Líder Ismail Haniyeh

La Habana, 31 julio (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel condenó hoy a través de su cuenta en X, el asesinato del líder del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás), Ismail Haniyeh, en Teherán.

En la red social el mandatario cubano, y lo calificó como franca violación del Derecho Internacional poniendo en peligro aún más la situación en Medio Oriente, la paz y seguridad internacionales.

Y envió "Sentidas condolencias al hermano pueblo palestino, familia y allegados".

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, condenó el asesinato de Ismail Haniyeh, y afirmó que el ataque acontecido en Teherán es una franca violación de la soberanía de la República Islámica de Irán.

A través de su cuenta en X, el Canciller trasladó condolencias al pueblo palestino, familiares y allegados de Haniyeh, de 61 años, quien se encontraba de visita en la capital iraní para asistir a la investidura

presidencial de Masud Pezeshkian, que tuvo lugar este martes.

Rodríguez Parrilla subrayó que el asesinato, anunciado por las autoridades de Irán en la madrugada de hoy, agrava aún más la situación de guerra actual en la región del Medio Oriente.

Maher Al-Taher, responsable de Relaciones Internacionales del Frente Popular para la Liberación de Palestina, señaló que el atentado se atribuye a Israel, y al respecto expresó que ese país volvió a cruzar líneas rojas y coloca a la región al borde de una guerra. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361566-cuba-condena-asesinato-del-lider-de-hamas>



Radio Habana Cuba